
総会にて本年度の事業計画・予算、四役が承

認され、本年度の活動が動き出しました。

【平成2６年度 PTA「越志会」四役】
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未来は子供たちのために

ＰＴＡ「越志会」会長 長井 栄仁

今年度、越志会会長を務めることとなりまし

た長井です。これからの

一年間どうぞ宜しくお願

い致します。

過去二年間ＰＴＡ活動

をおこなってきてまだま

だ学ぶことの多い越志会

だと思っております。今

年一年より多くのことを

皆さんと一緒に学び考え

ていけたら嬉しく思いま

す。

ＰＴＡの主な活動は教職員の方々と保護者が

力を合わせて子供たちの健全なる成長を促すこ

とです。子供たちには多くの可能性と未来が待っ

ています。しかしまだ自我の確立できてない子

供たちにはたくさんの誘惑も待ち構えています。

そういう悩み事は保護者一人では解決できなく

ても越志会の場を通して皆と話し合い情報を共

有してはいかがでしょうか？未来ある子供たち

のために皆様方の参加をお待ちしております。

今 輝く“瞬間(とき)”

生活進路委員長 難波 光男

委員会の年間活動計画は、上級学校見学・学

習会・文化祭では、PTAの部屋作品展示とバザー

参加の3つが主活動です。他に年間を通して生

徒玄関にあるギャラリー運営のお手伝いです。

「学生ひとり一人が今 輝く瞬間」を全力で

頑張り、努力と挑戦が行えるためにも保護者の

方々と一緒に委員会活動が出来たら嬉しいなと

思っています。

学習会から活動のスタートとなりますからPT

A会員の皆様方のご協力が頼りです。

是非、活動に参加

して頂いて楽しい思

い出が残る一年間に

してゆけたらと思い

ますので宜しくお願

いします。

子供の将来について、教員と真摯に語り合いましょう

校長 高口和法

中越高校生は明るく元気でさわやか。そして

人に優しい。多くの生徒

が勉強も部活動もしっか

りこなす、そんな中越高

校でマスマスありたいで

す。

勉強できないから高卒

で就職？トンデモナイ。

むしろ大学に行くくらい

の元気がある人に就職し

てもらいたい。

大学の半分の期間で済

む専門学校なら学費も半額で済む？トンデモナ

イ。すぐに働きたくない怠け者には高額すぎる

投資です。専門学校２年間分の学費は我長岡大

学４年分の学費（国立大学並み！）に相当しま

す。とりあえずビールみたいな調子で親子で安

易に専門学校進学を決めずに、専門学校からの

就職先が正規採用なのか非正規がどれくらいな

のかとか、専門学校卒は生涯高卒の給料表のま

まであるとか、色々と検討してから進路を決め

ましょう。

生徒も保護者も学校も一体に

教養委員長 横山 丈浩

平成26年度の教養委員長をつとめさせていた

だきます横山丈浩と申します。

委員会活動には何度か参加させていただいてお

りましたが、この度運営する側として多くの保

護者の皆様に活動を通じて学校との結びつきが

深まればいいなという思いでこの役を引き受け

させていただきました。

教養委員会では、保護者の皆様が楽しく参加

いただけるイベントの企画・運営を行っており

ます。フォトツアーや料理教室、文化祭への出

店など、気軽に参加して頂ける内容で計画をし

ております。

生徒も保護者も学校も一体となった取組みと

なる様、一生懸命努めてまいりたく思いますの

で皆様のご理解とご協力、そして活動への参加

をよろしくお願いいたします。

講演会が行われました

後援会総会・PTA総会に先立ち『長岡市と食

育～長岡市食育条例成立まで～』と題して、長

岡市議会議員・加藤尚登さんを講師に迎えての

講演会が、行われました。

議員活動の裏話

から、長岡市で制

定された食育条例

の意義や目的につ

いて、楽しく話し

て頂きました。

出逢いを大切に。

広報委員長 内山 美浩

昨年に引き続き、広報委員長を勤めます。毎

回越志会の活動では楽しく活動させてもらって

います。また、多くの保護者の方々に巡り会え

た事を本当に感謝しております。この出会いを、

これからも大切にし、２年目の委員長として少

しでも学校を盛り上げていくために、広報誌の

発行やいろいろな行事を通してお手伝いをさせ

ていただきたいと思っています。宜しくお願い

致します。
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越 志 会
総 会 が 行 わ れ ま し た

５月１７日（土）中越高校・大会議室にて
役員会、講演会も同日に開催されました。

平 成 2 ６ 年 度 の 活 動 が ス タ ー ト し ま し た

各 委 員 会 の 活 動 に つ い て

【今年度の今後の主な行事】

6月 生活学習会・性に関する学習会（学校）

7月 料理教室①・親父の手料理（学校）

8月 進路学習会・大学見学①（新潟大学他）

9月 文化祭・模擬店・PTAの部屋（学校）

10月 進路学習会・大学見学②（東京都内）

11月 料理教室②・旬のお弁当（学校）

1月 やさしいヨガ教室（学校）

2月 卒業生の花リボン作り（学校）



撮影は初めてで、良い経験をさせてもらいま

した。楽しかったです。 3年 長井栄仁さん

子どもが三年生なので、最後と思いながら参

加しました。何度参加しても、いつも初心者の

気持ちなので、今回もドキドキして撮りました。

楽しかったです。 3年 宮木洋子さん

暑い中でしたが、水分補給も忘れて集中して

撮りました。花に対して、1～2時間も向かい合

うことは初めてでした。とても楽しかったです。

2年 茨木由美子さん

楽しかったです。 2年 橋本麗香さん

暑かったです。立ちくらみがしました。

2年 横山丈浩さん

とても楽しかったです。時間を忘れて撮りま

した。 2年 平石和代さん

楽しかったです。また来月もやってください(笑)。

1年 野本誠司さん

このフォトツアーに初めて寄せて頂いたのは、

福島潟での撮影でした。今回で参加は五回目位

になるでしょうか。参加者の方が、毎回とても

熱心かつ一生懸命で感激しています。また、たっ

た一日の撮影で、普段我々が目にしないような

違う視点が見られることが、とても新鮮です。

撮影終了後の全体講評でのアドバイスに対し

て、自身の撮影に大変参考になると言って頂く

と、うれしさも、またひとしおです。

講師・土田義則さん

去年と、また全然違います。一つ一つの作品

をしっかりと考えながら撮っている。被写体を

ちゃんと見て、良い部分を押さえようという意

図が良く伝わってきますね。

講師・岡村国次さん
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フ ォ ト ツ ア ー
５月３１日（土）長岡越後丘陵公園

夏を思わせる快晴のもと、恒例のフォトツアーを行いました。参加者の感想とともに、参加者の作品の数々をご覧ください。

<<編集後記>>
本年度最初のPTA広報紙「越志会」をお送

りします。今まではカラー版は中越高校のPT
Aのホームページからのダウンロードのみでし
たが今回からカラー印刷での発行です。

フォトツアーの作品は、いかがでしょうか？


